

IKHTISAR

Muhaimin : *“Peranan Akuntansi Syari’ah dalam Pengelolaan Keuangan Bank Muamalat Indonesia Cabang Bandung”*.

Bank Muamalat Indonesia Cabang Bandung sebagai salah satu lembaga perekonomian umat, merupakan solusi alternatif pemerintah dalam membangun dan memperkuat posisi perekonomian masyarakat yang kian hari kian terasa manfaat dan maslahat. Untuk selanjutnya demi menjamin kebaikan manusia (umat Islam) di dunia dan di akhirat, maka dalam pelaksanaannya harus sesuai dengan syari’at Islam. Sehubungan dengan itu, maka sistem akuntansi syari’ah yang digunakan hendaknya sistem akuntansi syari’ah. Hal ini dikarenakan umat manusia hidup untuk mempertanggungjawabkan aktivitas di dunia maupun diakhirat. Akuntansi syari’ah merupakan sebuah informasi yang dapat dipertanggungjawabkan yaitu, berupa pembebasan dan tertuju pada semua pihak serta tidak menyepelkan pihak lain, atau akuntansi syari’ah akan berdiri pada posisi yang adil.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peranan akuntansi syari’ah dalam pengelolaan keuangan Bank Muamalat Indonesia Cabang Bandung sekaligus untuk mengetahui faktor-faktor pendukung dan penghambat akuntansi syari’ah serta untuk mengetahui tinjauan fiqih muamalah terhadap akuntansi syari’ah dalam hal pengelolaan keuangan Bank Muamalat Indonesia Cabang Bandung.

Penelitian ini bertolak pada pemikiran bahwa akuntansi syari’ah merupakan sebagai bagian dari masyarakat dan tidak dapat dipisahkan dari hukum Islam, sebab teori akuntansi syari’ah dalam alam pikiran Islam diartikan dengan muhasabah atau muhtasib sedangkan, muhtasib memiliki tugas yang sangat luas, dari pengawasan harta, yang menyangkut kepentingan sosial sampai pada pemeriksaan atas transaksi bisnis perusahaan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi kasus. Sedangkan pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan studi dokumentasi. Pengolahan data yang dilakukan dengan pengumpulan data, pengidentifikasian, pengklasifikasian dan interpretasi secara logis. Dan metode analisa data yang digunakan adalah deskriptif.

Data yang ditemukan menunjukkan bahwa akuntansi syari’ah di Bank Muamalat Indonesia Cabang Bandung sudah diterapkan. Hanya saja dalam penerapannya masih ditemukan kendala, yaitu hanya sebagian saja yang diterapkan. Dengan demikian penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa peranan akuntansi syari’ah dalam pengelolaan keuangan Bank Muamalat Indonesia Cabang Bandung memiliki peran yang cukup besar, hal ini dibuktikan dengan adanya laporan keuangan dan hasil audit perusahaan berupa Neraca, Laba Rugi, Arus Kas dan laporan dana ZIS yang membedakan dengan akuntansi konvensional.